

3 Questions à... Florence Richard



Elle est à la tête de l'association Femmes, débat et société et vient de lancer le projet «Femmes passerelles d'Europe» pour sensibiliser les femmes aux atouts de l'UE, dont la France va devenir présidente.

Pourquoi votre projet vise-t-il exclusivement les femmes?

L'Europe ne suscite pas leur engouement, elle est souvent abordée avec une approche institutionnelle, loin de leurs préoccupations concrètes.

Qu'est-ce que l'Europe nous a apporté?

Elle a imposé dans le travail l'égalité de rémuné-

ration lors de l'embauche, la protection de la femme enceinte, le congé parental... Et elle mène depuis 1997 une politique de lutte contre les violences, notamment conjugales, faites aux femmes.

Quelles actions pour les convaincre?

Notre site, www.femmespasserellesdeurope.eu, lieu de débat et d'information; des rencontres «Cafés citoyennes d'Europe» partout en France; une conférence* le 2 juillet à Sciences-Po (Paris 7^e)... Notre but: créer des passerelles entre les femmes d'Europe qui partagent les mêmes valeurs.

(*) *Inscriptions sur le site.*

Pages réalisées par Elise Gruson-Godet (courriel: autourdenous@gmc.tm.fr), avec Laurence Alexandre, Amélie Paris et Martine Richard.